FATHIMA

Förderverein Agro- Technischer und Handwerklicher Initiativen für Mädchen in Afrika

Newsletter Nr. 2

Kassan/Burkina Faso/Westafrika: Erste Klasse des Nähateliers fertiggebaut

Der Bau eines neuen Nähateliers wurde aus Spenden von FATHIMA e.V./Bad Honnef finanziert. Die erste Klasse wurde im Mai fertiggestellt. Sie bietet Platz für 30 Mädchen, die in diesem Jahr ihre Ausbildung beginnen werden. Der Umzug aus dem bisher viel zu kleinen angemieteten Raum in das neue Nähatelier ist bereits im Gange. Für die folgenden Jahrgänge sollen eine zweite und eine dritte Klasse angebaut werden. Dafür benötigt FATHIMA e.V. noch dringend Gelder.



Kassan liegt 200 km nördlich der Hauptstadt Ouagadougou nahe der Grenze zu Mali. Sinn des Ausbildungszentrums ist es, den Mädchen vor Ort berufliche Perspektiven zu bieten und sie an der oft unheilvollen Abwanderung in die großen Städte zu hindern. Die Nachfrage nach Ausbildungsplätzen in Kassan ist enorm.



39 Nähmaschinen, 8 Rollstühle und Gartengeräte nach Kassan geschickt



Seit einem Jahr erhält der Verein FATHIMA e.V. (Förderverein Agro- Technischer und Handwerklicher Initiativen für Mädchen in Afrika) nach einem Presseaufruf Nähmaschinen für das Ausbildungszentrum in Kassan/Burkina Faso. 55 Nähmaschinen wurden aus Bad Honnef und der näheren Umgebung gespendet und im Vereinssitz gelagert. 4 Nähmaschinen wurden schon im vorigen Jahr verschickt und kamen an. Jetzt verfrachtete der Verein 39 Nähmaschinen in einen gebrauchten Mercedes Sprinter und schickte sie auf die Reise.



FATHIMA e.V., August Lepper Str. 21, 53604 Bad Honnef, 02224-9014004, mail@fathima-ev.org

Da die Mädchen im Ausbildungszentrum in Burkina Faso auch in Gartenbau unterrichtet werden, wurden auch gespendete Gießkannen und Gartengeräte verschickt.

Ein Altenheim bei Königswinter musste neue Rollstühle anschaffen und wollte die alten 13 wegwerfen. In Burkina Faso können sie in den Krankenanstalten aber noch sehr wertvoll sein, daher wurden sie auch dazu geladen.

Der 13 Jahre alte Mercedes Sprinter wurde von FATHIMA e.V. gekauft und von einem Spediteur aus Beuel von Antwerpen nach Tema in Ghana verschifft. Am 15.06.2013 erreichte uns die Nachricht, der Sprinter habe unbeschadet und verschweißt den Hafen von Tema in Ghana erreicht. Ein von dem Partnerverein Kônlêkoûn beauftragter Spediteur hat ihn nun auf den etwa 1.200 km langen Landweg nach Kassan in Burkina Faso geschickt. Dort der Wagen unter den Augen des wird Bürgermeisters von Kassan geöffnet und entladen. Bis dahin bleibt er verschweißt. Da sich nämlich erfahrungsgemäß in den Häfen oder auf dem Schiff mancher für den Inhalt des Fahrzeugs interessieren könnte, wurden die Türen des Laderaums verschweißt.



Das Fahrzeug wird anschließend in Ouagadougou, der Hauptstadt von Burkina Faso, kostendeckend verkauft, sodass der Transport der Nähmaschinen umsonst ist. Das Geld wird zur Deckung der bisherigen Baukosten und zum weiteren Aufbau des Ausbildungszentrums (zweite Klasse, Toiletten) verwendet werden.

Mitglieder von Konlekoun sind spezialisiert auf Reparatur und Unterhaltung der Nähmaschinen. Vor allem alte Maschinen aus Deutschland gelten als sehr solide. Da es nun auch Stromversorgung in Kassan gibt, werden auch elektrische Maschinen zum Einsatz kommen.

Im Sprinter ist alles katalogisiert und FATHIMA e.V. wird sich vor Ort davon überzeugen, ob sich die Rädchen drehen.



Im Generalanzeiger Bonn erschien dazu am 23.05.2013 ein Artikel:



Stand zum 1. Mai in Bad Honnef



Unter dem Motto "Gegen Rechts – für eine Vielfalt der Kulturen" präsentierte sich auch FATHIMA e.V. mit einem Stand bei der diesjährigen Feier zum 1. Mai im Kurpark von Bad Honnef. In Kassan genähte Kleider wurden präsentiert und in Kassan geerntete Erdnüsse verteilt. Unter den Interessierten waren auch Presse- und Medienvertreter.

Honig aus Sourou/Burkina Faso



Zugunsten unserer Projekte in Sourou verschickt FATHIMA e.V. naturbelassenen Honig, der von unserem Partnerverein Benkadi in Gosson produziert wird. Wir verschicken ihn in Gläsern zu 47 ml, 110 ml und 250 ml.



Bitte mindestens überweisen: Porto 3,00 EURO und

1 Glas	47 ml	. 2,00 EURO
1 Glas	110 ml	. 4,00 EURO
1 Glas	250 ml	. 7,00 EURO

Konto: FATHIMA e.V., Stadtsparkasse Bad Honnef Konto-Nr. 20006870, BLZ 380 512 90 Bitte Menge und Anschrift angeben.

Bestellungen

Das Nähatelier in Kassan nimmt gerne Aufträge entgegen. Stoffe für Blusen, Kleider, Hemden, Hosen, Tischdecken usw. können vor Ort gekauft werden und maßgeschneidert werden. Stoffe können auch zur Bearbeitung nach Kassan geschickt werden, das könnte aber einige Zeit dauern. Anfragen und Vorschläge für weitere Artikel bitte unter mail@fathima-ev.org.



Spenden

Seit 2009 konnten 30.070 EURO an Spendengeldern vor Ort in Kassan investiert werden, insbesondere für Brunnen, Gartenzaun, Nähmaschinen, Getreidemühle und Bau einer Nähschule.

Wir bitten um Spenden für die nächsten wichtigen Projekte:

- Bau einer zweiten Nähklasse ... 5.500,- EURO
- Schuleigene Toiletten 1.200,- EURO

Schon mit kleinen Beträgen können Sie die Verwirklichung dieses Projekts voranbringen:



1 m² Mauerwerk 12.- EURO



1 Sack Zement7,50 EURO

Runde Geburtstage, Hochzeiten, Jubiläen... eignen sich übrigens gut für Sammelspenden.

Es gibt zwei Möglichkeiten zu spenden:

1) Überweisung auf unser Konto

Spendenkonto: FATHIMA e.V.
Stadtsparkasse Bad Honnef
Konto-Nr. 20006870
BLZ 380 512 90

2) Online auf Spendenportal betterplace.org

Wir empfehlen, wenn möglich, auf diesem Portal online zu spenden und einen positiven Kommentar zu schreiben.

http://www.betterplace.org/de/projects/3522-ausbildung-fur-madchen-in-burkina-faso

Termine

 Öffentliche Vorstandssitzung am 18.07.2013 19:30 Uhr in 53579 Erpel, Kölner Str. 35, "Zur Blauen Mauritius"